

RID 2780

# 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2025-2026 年度テーマ

よいことの  
ために  
手を取りあおう

第 66 代会長 加瀬 義明

第 66 代幹事 小澤 雅彦

painted by Kenzo Tanaka

[事務局] 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL : 0467-83-6060 FAX : 0467-83-9915

メール : c3rc@io.ocn.ne.jp [例会場] 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002

2026 年 1 月 22 日(木) 第3136回例会 天候: 晴れ 司会: 平賀裕祥副幹事 No. 25

## ＝本日の例会行事＝

- ◇歌唱 「それでこそロータリー」 ◇新社屋建設祝 [木村信一君⇒]
- ◇会長挨拶 ◇幹事報告 ◇委員会報告 [IM 実行委員会]
- ◇卓話 大森竜太郎君 『職業奉仕セミナー報告』



### ◎新社屋建設祝

木村信一君

### ◎幹事報告

◆ガバナー事務所より

◇R I 2 7 8 0 地区 R Y L A (ロータリー青少年指導者育成プログラム) セミナーのご案内

●開会式・・・3/20 (金・祝) 10:30 ~ 七沢自然ふれあいセンター 集会棟 研修室A

●解散・・・3/21 (土) 15:30 現地解散予定 ●

参加費・・・日帰り 5,000 円 一泊 9,000 円

◆タウンニュース

### スマイル報告 [木村邦佑会員]

加瀬義明君 & 小澤雅彦君 寒波が到来しておりますが、皆様お元気にお過ごしですか? 本日、大森竜太郎さんの職業奉仕卓話楽しみにしております。

大箭剛久君 今年も残すところ 343 日となりました。IM までは残り僅か 10 日。皆様、最後の追い込みよろしくお願ひします。

大森竜太郎君 寒い日が続きますので皆様体調管理にお気づきください。妻・江似子は孫から移されたカゼに苦しんでいますが、私は至って元気です。

山口利通君 大森竜さん、本日の卓話あまり期待していないので、リラックスしてお願ひします。

成田栄二君 大森さん、卓話よろしくお願ひします。

河本啓伸君 2/1 の IM アトラクション用に大箭 AG から頼まれている楽曲の作成に大変苦戦しています。出来上がらない場合は当日急病になってお休みすることを密かに決意しているところです。2/6 (金) の大船でのライブ、よかつたらお越しください。

和田幸男君 大森さん、卓話よろしくお願ひします。

橋本正一君 大森竜太郎さん、卓話楽しみです。

澤邑重夫君 大森さん、卓話たのしみです。さて、いろいろと南口を開拓しておりますが、最近開拓した店が大好評で、お連れした皆さん、大喜びです。気になる方はお気軽にお問い合わせください。

富田桂司君 いよいよ IM まで 2 週間を切りましたね。クラブ全員でがんばりましょう。大森竜太郎さん、卓話よろしくお願ひ致します。

良寛君 吾唯足るを知る。龍安寺

安武 勝君 大森竜太郎さん卓話よろしくお願ひ致します。

伊藤和明君 竜太郎さん、卓話楽しみです。勉強させていただきます。

平賀裕祥君 寒くなりましたので、体に気をつけましょう。大森さん卓話楽しみにします。

宇野雅仁君 今年はとても楽しく感じるのは私だけでしょうか。卓話、大森さんよろしくお願ひします。

大森翔平君 大森竜太郎さん、卓話、拝聴させていただきます。

上原幸作君 大森さん、卓話期待しています。どんな楽しい話がくり出されますかねえ~。

榊 謙二君 大森さま卓話よろしくお願ひいたします。

熊澤孝太郎君 去年嫁いだ娘が妊娠しました。まだ定期に入っていないので公表するなと言われておりますが、ガマシン出来ず公表しちゃいます。竜太郎さん、良いおじいちゃんになる秘訣を教えて下さい。

鈴木みゆき君 過労でのどを痛めてしまいました。IM までには治します。楽団の皆様ごめんなさい。大森様、卓話楽しみにしております。

木村邦佑君 寒に入ってから寒くて、気が付くと「チャップイチャップイどんとポッチャイ」とつい口ずさんでいます。竜太郎さん、人生の為になるお話心して拝聴致します。

[本日 22 件、25,000 円です]

## 出席報告 德舛幸丈会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
1/22	3136	45	43+1	32	5	7	84.09%	



おおもりりゅうたろう  
1964年9月28日生れ B型  
職業分類：機械機器D  
神奈川電設(株) 代表取締役社長  
2023年7月入会  
ロータリー活動に依り、自信の職業奉仕を考え、実践し続けたいと思います

### <参考資料>

- 神奈川電設株式会社 社是  
**一、至誠を第一とし、他人を敬愛する。**  
**二、父母、祖先の恩に感謝し、社会に奉仕する。**  
**三、勤労を尊び、物を大切にする。**  
**四、工事の安全と、高い技術を以って社会に貢献する。**  
**五、成果を分かち合い、共に働く者の幸せを実現する。**

## 職業奉仕卓話 大森竜太郎会員 『職業奉仕セミナー報告』

〔冒頭6分間『職業奉仕の成り立ち』という動画が流されたのちに卓話開始〕

茅ヶ崎ロータリークラブの職業奉仕委員長として、昨年11月29日に相澤第一ビルで行われた地区的職業奉仕セミナーに参加してきました。職業奉仕というのが中核的価値観に位置付けられ、ロータリーの1丁目1番地だとは聞いていましたし、世界中が他者に寛容であれば、もっと平和で発展するというのは確かでしょう。

しかし、ロータリーよりもずっと前、日本には江戸時代から職業奉仕の精神はあったと思うんですよ。当時日本は東洋一・世界一人口密度が高く、町人文化も繁栄していました。同職の人たちの寄り合い、近隣の人たちの寄り合い、私財を出し合って消防組織を作ったり。

なので、参加者の多くが「事業がうまくいくと奉仕ができる」⇒「さらに事業化下すができる」という考えを述べていましたが、自分は違うなあと感じました。商売のスタートは「世のため人のため」であり、その代償がお金であると。我が社の社是にもありますが、勤労と奉仕はイコールなのだと考えています。それは自分が3代目だからなのか、とか、時代による教育の違いなのかとも思いますが。創設者の祖父は二宮尊徳をひじょうに尊敬していて、その尊徳が読んでいた“大学”という書物の七か条から、それを5つにまとめて社是を作ったようです。この社是の4番目と5番目は“利他”的心が謳われています。また、自分が通っていた剣聖館五常の訓をあらためて読み返すと、“仁義礼智信”といった言葉の意味を昔の人は本当に身につけていたのだと思います。祖父は「信」のところでは、「いいか、竜太郎、絶対に嘘はつかないよ。どれほど上手に嘘をついても、お天道様は騙せないからな」とよく言ってました。嘘つきは泥棒の始まり、という言葉がすごく記憶に残っていて、子供心に「だから泥棒は夜盗みに入るんだ」と思っていました。

正直に言うと、セミナーの最初に流された動画で、アメリカから輸入されたロータリーの職業奉仕の考え方には違和感を抱きました。しかしながら、職業奉仕の考え方は経営者のみならず、全ての職業人・社会人が幸福な人生を送るために必要不可欠な考え方であることは間違いないと思いました。であるならば、我々経営者の最大の職業奉仕とは、一人でも多くの社員や協力会社などの自分が影響を与えられる人たちにこの考えを伝えるよう努めることではないかと思いました。

### 剣聖館五常の訓

- 仁 相手の立場に立って行ういつくしみ優しさを仁という  
 義 社会正義に立って行う正しい道理を義という  
 礼 秩序を重んじて行うけじめ作法を礼という  
 智 世の中の真実を見究めるかしこさ迷いのなさを智という  
 信 対人関係に信頼をもって支える心にくもりのない誠を信という



左から菅野ソングリーダー、  
木村IM委員、徳舛出席委員

## ～いよいよ2月1日はIM～



いよいよIM(インターナショナルミーティング)が2月1日に迫りました。当日は茅ヶ崎ロータリー楽団がアトラクションに登場します。参加される会員は65周年のネクタイ・スカーフのご着用をお忘れなく

